

DESDE EL MORRO

Desayunos para el 14

Muchas personas suelen enviar desayunos para el Día de los Enamorados. Sin embargo, varios de estos servicios nunca llegan a su destino. Por eso la recomendación es agendar con pymes establecidas.

Noche ariqueña

Una de las opciones para recrearse es salir de noche en Arica donde se puede disfrutar, por ejemplo, del remodelado borde costero en playa Chinchorro. Un lugar lleno de vida que espera a todos los ariqueños de vacaciones.

Salud mental

Es irónico que el Morro de Arica sea el mayor atractivo turístico de la ciudad, y al mismo tiempo el reflejo de la salud mental en la ciudad. Triste realidad, que nos llama a ser más empáticos y a darle más importancia a este tema.